

Laporan Berita Harian

Sosialisasi Seragam Ala Digital, OSIS MTsN 1 HST Buat Video Kreatif



Penulis: Humas MTsN 1 HST

Satker: MTsN 1 HST

Point: 8

Tanggal: 18-06-2025

Status: Published

Views: 32

Isi Berita:

Pantai Hambawang (MTsN 1 HST) – Dalam rangka menyambut Tahun Pelajaran 2025/2026, Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) 1 Hulu Sungai Tengah (HST) melakukan kegiatan pembuatan video seragam siswa, Rabu (18/06/2025) di halaman madrasah. Video ini diproduksi langsung oleh tim OSIS (Organisasi Siswa Intra Sekolah) MTsN 1 HST di bawah arahan dan panduan dari tim Humas madrasah. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkenalkan serta menumbuhkan kesadaran siswa terhadap pentingnya disiplin berpakaian sesuai dengan ketentuan yang berlaku. Seragam siswa MTsN 1 HST ditentukan berdasarkan hari, yakni :1. Senin dan Rabu : Putih Biru2. Selasa dan Kamis : Batik Kemenag3. Jumat : Seragam Taqwa4. Sabtu : Pramuka5. Olahraga : Seragam Olahraga Wakil Kepala Madrasah (Wakamad) bidang Humas, Ahmad Fauzi, S.Pd.I, menyampaikan bahwa pembuatan video ini merupakan bentuk inovasi dalam menyosialisasikan aturan seragam kepada seluruh siswa dan orang tua. “Melalui media visual seperti video, kami berharap pesan tentang disiplin berpakaian dapat lebih mudah dipahami dan menarik perhatian siswa baru maupun lama. Ini juga bagian dari branding positif madrasah,” ujarnya. Sementara itu, perwakilan tim OSIS dari Seksi Publikasi, Alnayla, mengungkapkan antusiasnya dalam proses produksi. “Kami senang bisa terlibat langsung. Selain menambah pengalaman, ini juga menjadi cara kami menunjukkan bahwa siswa MTsN 1 HST bisa kreatif dan komunikatif,” katanya. Video seragam siswa MTsN 1 HST ini rencananya akan ditayangkan melalui platform resmi media sosial madrasah, seperti Facebook, Instagram, TikTok dan YouTube. Melalui publikasi di berbagai kanal digital tersebut, madrasah berharap informasi mengenai ketentuan seragam dapat tersampaikan secara luas, menarik, dan mudah dipahami oleh seluruh siswa, orang tua, serta masyarakat umum. (Rep/Ft. : Fauzi/Zati)